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令和２年度第１回千葉地域医療構想調整会議 開催結果 

 

１ 日時 令和２年９月２日（水） 午後７時から午後７時３０分まで 

 

２ 場所 千葉県教育会館本館３０３会議室 

 

３ 出席委員 

 委員：総数２８名中２６名出席 

  斎藤（博）委員、大濱委員、中村（眞）委員、玉井委員、古川委員、斉藤（浩）、        

村山委員、中村（達）委員、寺口委員、杉﨑委員、飯島委員、木村委員、一戸委員、      

景山委員、鈴木委員、斎藤（幸）委員、石橋委員、星岡委員、山本委員、寺井委員、 

佐藤委員、上野委員、平山委員、山元委員、秋元委員、中田委員 

 

４ 会議次第 

（１）開会 

（２）健康福祉政策課長あいさつ 

（３）議事 

  ア ２０２５年に向けた医療機関毎の具体的対応方針等について 

  イ 千葉市立病院の再整備について 

  ウ その他 

（４）閉会 

 

５ 議事概要 

（１）２０２５年に向けた医療機関毎の具体的対応方針等について 

  ○ 事務局説明 

    資料１－１，２，３により、事務局から説明 

  ○ 意見交換・質疑応答等 

    特になし 

 

（２）千葉市立病院の再整備について 

  ○ 事務局説明 

    資料２－１，２により、千葉市病院局から説明 

○ 意見交換・質疑応答等 

 特になし 
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（３）その他 

  ①令和２年度調整会議開催予定について 

  ○ 事務局説明 

    資料３により、事務局から説明 

  ○ 意見交換・質疑応答等 

    特になし 

 

  ②結核患者の搬送困難事例等の報告 

  ○ 意見交換・質疑応答等 

  （委員） 

政策的な医療の検討をする上で問題事例についてご報告したい。 

先日開催された千葉市救急医療検討委員会において千葉市消防局から結核疑い患者の

搬送困難事例、照会回数６０回、現場滞在時間最大時間約７時間という事例が発生しま

した。これは、千葉東病院が結核病床を休止し県内の結核病床が実質的に不足となって

いることに加えて、現在のコロナ禍で結核病床を含む県内の感染症指定医療機関の病床

が新型コロナウイルスの感染症対策に利用されていることが主な原因となっています。 

コロナ禍のため、より目立ったのだと思うが、今後、一定数程度結核専用病床等が 

確保されないと同じ様な事例が多数起きるのではないかと危惧しています。この点を 

ご検討いただくことを県に要望します。 

 

６ 閉会 午後７時３０分 

 


